



Minggu X Sesudah Pentakosta | 18 Agustus 2019

# WARTA JEMAAT

20<sup>19-20</sup>



## **Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat (GPIB) Jemaat Yahya**

Jl. Dr. Semeru I No. 50 Grogol Jakarta Barat 11450

Telp. 021-567 11 95 | 021-5694 3675 (pastori)

Email : [gpibyahya@gmail.com](mailto:gpibyahya@gmail.com) | [yahya.jakbar@gpib.or.id](mailto:yahya.jakbar@gpib.or.id)

Facebook : [facebook.com/GPIBYahyaJakarta](https://www.facebook.com/GPIBYahyaJakarta)

Web : <http://www.gpibyahya.org/>

## **Bajem Annamartha**

Jl. Peternakan 3 No. 2 Kapuk Jakarta Barat 11720

## **Rekening GPIB Jemaat Yahya**

Bank Mandiri No. 122-00-0982691-1 a/n GPIB Yahya

## **Rekening Pembangunan GPIB Jemaat Yahya**

Bank Mandiri No. 122-00-0055445-4 a.n GPIB Yahya

## SELAMAT DATANG

Jemaat yang dikasihi oleh Yesus Kristus,

Presbiter dan Pelayan Firman yang melayani hari ini mengucapkan selamat hari Minggu dan selamat beribadah, khususnya bagi warga jemaat yang baru pertama kali mengikuti ibadah di jemaat kami.

Kami menyambut penuh syukur dan sukacita serta iringan doa, kiranya Tuhan Yesus, Sang Sumber Damai memberkati warga jemaat sekalian.

Bagi warga jemaat yang ingin mendapatkan pelayanan dapat menghubungi majelis jemaat yang bertugas sesudah ibadah ini atau kantor sekretariat pada hari Selasa - Sabtu pada jam kerja Pk. 09.00 - 17.00 WIB atau Koordinator Sektor masing-masing.

Kami mengharapkan warga jemaat kembali beribadah pada minggu mendatang.

## Visi GPIB

**“GPIB menjadi Gereja yang mewujudkan damai sejahtera Allah bagi seluruh ciptaan-Nya”**

## Misi GPIB

1. Menjadi gereja yang terus menerus diperbaharui dengan bertolak dari Firman Allah, yang terwujud dalam perilaku kehidupan warga gereja, baik dalam persekutuan, maupun dalam hidup bermasyarakat.
2. Menjadi Gereja yang hadir sebagai contoh kehidupan, yang terwujud melalui inisiatif dan partisipasi dalam kesetiakawanan sosial serta kerukunan dalam masyarakat, dengan berbasis pada perilaku kehidupan keluarga yang kuat dan sejahtera.
3. Menjadi Gereja yang membangun keutuhan ciptaan yang terwujud melalui perhatian terhadap lingkungan hidup, semangat keesaan dan semangat persatuan dan kesatuan warga Gereja sebagai warga masyarakat.

### **Tema Sentral**

Yesus Kristus Sumber Damai Sejahtera (Yohanes 14 : 27)

### **Tema KUPPG Jangka Pendek III 2016—2021**

Mengembangkan Sumber Daya Gereja untuk meningkatkan Pelayanan dan Kesaksian yang mendatangkan damai sejahtera di tengah dan bersama masyarakat (Lukas 1 : 79)

### **Tema Tahun Pelayanan GPIB April 2019 - Maret 2020**

Membangun Masyarakat Sejahtera demi Kesejahteraan Umat dan Kekuatan bangsa (Yeremia 29:7)

## JADWAL IBADAH

### **Ibadah Hari Minggu**

Yahya Pagi, Pukul 09.00

Bajem Annamartha, Pukul 09.00

Yahya Sore, Pukul 18.00

### **Ibadah Hari Minggu Pelayanan Anak (IHMPA):**

Yahya, Pukul 09.00

Bajem Annamartha, Pukul 09.00

### **Ibadah Hari Minggu Persekutuan Teruna (IHMT)**

Yahya, Pukul 09.00

Bajem Annamartha, Pukul 09.00

### **Ibadah Gerakan Pemuda (GP)**

Jumat, Pukul 19.30

### **Ibadah Persekutuan Kaum Perempuan (PKP)**

Kamis, Pukul 17.00

### **Ibadah Persekutuan Kaum Bapak (PKB)**

Sabtu (di Minggu IV), Pukul 19.00

### **Ibadah Persekutuan Kaum Lanjut Usia (PKLU)**

Sabtu (di Minggu III), Pukul 10.00

## MINGGU SESUDAH PENTAKOSTA

**H**ari Pentakosta yang jatuh pada Hari Minggu, mengawali Minggu-minggu Pentakosta yang berjumlah 26 Minggu. Minggu Trinitas adalah Minggu I sesudah Pentakosta, dst. Minggu-minggu ini juga dikenal dengan Minggu Biasa, yang ditandai dengan warna Hijau, warna pertumbuhan dan kesuburan. Masa ini juga disebut masa Gereja berjuang.

Ada yang menyatakan bahwa sesudah Minggu Trinitas sudah tidak ada lagi hari raya. Sebenarnya masih ada, yaitu hari Minggu, dimana melalui setiap hari Minggu Gereja diingatkan tentang penyertaan Tuhan di dalam perjuangan Gereja. Yesus Kristus, Kepala Gereja, selalu beserta dengan Gereja-Nya (Allah beserta kita). Karena itu, hari Minggu harus selalu menjadi perayaan besar, dan dirayakan dengan penuh puji-pujian dan syukur.

Simbol hari Minggu sesudah Pentakosta adalah burung Merpati (putih) dengan ranting zaitun diparuhnya, perahu layar diten-

gah gelombang dan pelangi dengan warna dasar Hijau.

### Arti

Perahu merupakan symbol dari Gereja. Ide ini menjadi berarti bagi orang Kristen mula-mula yang mengalami penganiayaan dan pergumulan, ketika mereka mengetahui bahwa akan ada pertolongan dari Tuhan. Hal ini nyata lewat perpaduan antara Perahu dan Pelangi. Disini janji Allah tentang pertolongan-Nya itu mendapat penekanan yang kuat. Pelangi melambangkan kesetiaan Allah atas janji-Nya untuk memelihara bumi, khususnya Gereja dan orang-orang percaya.

Burung merpati dengan ranting zaitun di paruhnya mengungkapkan tentang janji keselamatan dan kehidupan dari Allah (bdk. Kej. 8 : 10-11) yang akan terus menyertai sampai ke tempat tujuan. Jadi sekalipun Gereja mengalami berbagai ancaman guncangan dan cobaan, Gereja akan tetap hidup di dalam dan oleh janji Allah tersebut.

### DELAPAN HIKMAT DALAM IBADAH

1. Datang tepat waktu atau sebelum waktu ibadah.
2. Lakukan doa pribadi sebelum ibadah dimulai.
3. Matikan/diamkan suara HP.
4. Bila membawa anak kecil, jagalah supaya tidak mengganggu ibadah, atau dapat dibawa ke kelas Pelkat PA di Ibadah Yahya Pagi dan Bajem Annamartha.
5. Berikan salam persekutuan kepada orang yang didepan, disamping dan dibelakang setelah prosesi Alkitab dibawa keluar (selesai ibadah).
6. Jangan meninggalkan sampah dalam ruangan gereja dan buanglah pada tempat sampah yang disediakan.
7. Masuklah melalui pintu utama jika datang terlambat
8. Sebelum meninggalkan ruangan, periksa jangan ada barang yang tertinggal.

**P**aulus sangat memahami Hukum Taurat, karena itu ia menggunakan pengetahuannya untuk mempertahankan pandangannya bahwa Hukum Taurat telah dijadikan sebagai aturan yang menyelamatkan manusia. Sehingga, Hukum Taurat hanya memperlihatkan keberdosaan dan ketidaklayakan manusia dan tidak menuntun untuk mengenal anugerah Allah. Menurut Paulus, seseorang menjadi anak Allah bukan karena melakukan Hukum Taurat tetapi berdasarkan imannya kepada Kristus. Semua orang yang memiliki iman disebut keturunan Abraham karena sebagai leluhur bangsa Yahudi, ia yang pertama kali menerima janji Allah. Bagi Paulus sendiri, setiap orang yang menyadari dan menerima ajaran ini, ia bebas untuk beriman kepada Kristus yang memberikan hidup baru melalui baptisan. Air yang digunakan dalam baptisan menunjukkan bagaimana seseorang dijadikan baru dan menjadi anggota keluarga Allah (ay. 27) yang tidak dapat diberikan oleh hukum Taurat.

Iman yang kita miliki adalah iman yang aktif, bukan pasif. Iman bukan sekedar diucapkan tetapi harus dilakukan dalam kehidupan. Itulah inti iman Kristen yaitu yakin, percaya dan taat melakukan Firman Allah. Pertanyaannya, sebagai umat tebusan Allah di dalam Kristus, bagaimana sikap kita dalam merespon iman kepada Yesus Kristus? Apakah iman kita kepada-Nya telah dilandasi oleh kemurnian hati, sehingga iman kita kepada Kristus tidak dicemari kepentingan dan kuasa duniawi seperti yang dialami jemaat di Galatia?

Saudaraku, setiap hari kita diperhadapkan pada berbagai permasalahan hidup. Ada yang ringan, ada yang berat. Firman Tuhan mengatakan bahwa kita telah ditebus, oleh karena itu kita dituntut untuk menjadikan iman kepada Kristus sebagai perisai yang melindungi dari segala serangan musuh. Iman kepada Kristus telah menyelamatkan kita, karena itu hadapilah hidup ini dan melangkahlah dengan iman.

*Doa : Ya Tuhan, tolong kami untuk membangun hidup yang beriman kepada Kristus sebagai sumber keselamatan*

Daftar Bacaan Alkitab Sepekan			
Hari, Tanggal		Bacaan	Renungan
Senin, 19 Agustus 2019	Pagi	Markus 15 : 20b-32	Berpengharapan Hanya Kepada Injil
	Malam	Galatia 4 : 12-20	Memahami Kristus Dengan Benar
Selasa, 20 Agustus 2019	Pagi	Nehemia 4 : 15-23	Berjaga dan Membangun
	Malam	Nehemia 5 : 1-13	Pemimpin Yang Berhikmat
Rabu, 21 Agustus 2019	Pagi	Nehemia 5 : 14-19	Jadilah Pemimpin Yang Memberi Contoh
	Malam	Nehemia 6 : 1-9	Lawan Kebencian Dengan Kasih
Kamis, 22 Agustus 2019	Pagi	Nehemia 6 : 10-19	Terus Melangkah Bersama Tuhan
	Malam	Nehemia 7 : 1-3	Penataan Pusat Ibadah Yang Menggerakkan Umat
Jumat, 23 Agustus 2019	Pagi	Nehemia 8 : 1-9	Berlakukan Kasih Untuk Menggerakkan Perubahan
	Malam	Nehemia 8 : 10-19	Membuka Hati Untuk Firman
Sabtu, 24 Agustus 2019	Pagi	Daniel 1 : 1-17	Meski Minoritas Tetaplah Kristis
	Malam	Daniel 1 : 18-21	Bekerja Untuk Pemerintah

**JADWAL PELAYANAN IBADAH HARI MINGGU  
18 AGUSTUS 2019**

Pelayan Firman	YAHYA PAGI 09.00	YAHYA SORE 18.00	BAJEM ANNAMARTHA 09.00
	Pdt. Esterina S.S. Manusiwa	Pnt. Jenny Tahupia-Lalawi	Pdt. Budi Santoso
<b>P1</b> - Penanggung Jawab	Pnt. Febian Mamesah	Pnt. Suhardi Wijaya	Pnt. Gatot A. Sudirman
<b>P2</b> - Ajakan Beribadah	Pnt. Daniel C. Pantou	Pnt. Lamhot Tobing	Pnt. Yohanes R.L. Assa
<b>P3</b> - Membaca Alkitab	Dkn. Johnson J.L. Loing	Pnt. Hamlet Thomas	Dkn. Marce Engeloedoe
<b>P4</b> - Ajakan Persembahan	Dkn. Flora Amahorseja	Dkn. Kristina Jacob - L	Dkn. Lanny S. Montolalu
<b>P5</b> - Warta Jemaat	Dkn. Rimawaty Pantou	Dkn. Magda A.H. Paath	Dkn. Yoice Siahaya
<b>P6</b> - Pundi & Penyambut	Dkn. Charles Tanudjaja	Dkn. Daru Bardosono	Dkn. Lukito Gunadi
<b>P7</b> - Pundi & Penyambut	Pnt. Stien Opit - Tompunu	Pnt. Veronika Dwi Arti	
<b>Organis</b>	Nico Hursepuny	Lin Loupatty	Reinhard Sitorus
<b>Kantoria/PL</b>	Ibraninda Hursepuny	PS Jemaat	Jessica Patricia
<b>Operator Sound</b>	Carlo Siagian	Virgo Perulu	Jonathan E. Darmantio

- ✓ **Persiapan Presbiter** bertugas dilaksanakan Setiap Hari **Jumat**, pukul **19.00** di GPIB Yahya
- ✓ **Pemimpin Persiapan Presbiter** Jumat, **23 Agustus 2019** adalah **Pnt. Yoshua Sitorus**
- ✓ **Persiapan Organig** dan **Pemandu Lagu** dilaksanakan setiap hari **Kamis**, pukul **20.00** di GPIB Yahya
- ✓ **Pelayan Ibadah Hari Minggu** yang berhalangan hadir dan/atau tukar jadwal pelayanan harap menginformasikan melalui group WA atau ke Sekretaris I (Dkn. Yoice Siahaya) paling lambat 3 hari sebelumnya.

**JADWAL PELAYANAN IBADAH HARI MINGGU  
25 AGUSTUS 2019**

Pelayan Firman	YAHYA PAGI 09.00	YAHYA SORE 18.00	BAJEM ANNAMARTHA 09.00
	Pertukaran PF Jabansi	Pdt. Ritha Latupeirissa - S	Pdt. Inri Nikijuluw-Kiroyan
<b>P1</b> - Penanggung Jawab	Pnt. Sumedho E. Atmadjaja	Pnt. Stien Opit-Tompunu	Pnt. Yoshua Sitorus
<b>P2</b> - Ajakan Beribadah	Pnt. Wenny Pessak-Wowor	Pnt. Febian Mamesah	Pnt. Suhardi Wijaya
<b>P3</b> - Membaca Alkitab	Pnt. Titiek E. Walangitan	Pnt. Lamhot Tobing	Dkn. Lanny S. Montolalu
<b>P4</b> - Ajakan Persembahan	Dkn. Martha B. Simbar	Dkn. Charles Tanudjaja	Dkn. Johnson J.L. Loing
<b>P5</b> - Warta Jemaat	Dkn. Edwin V. Mailoa	Dkn. Flora Amahorseja	Dkn. Kristina Jacob - L
<b>P6</b> - Pundi & Penyambut	Dkn. Yossi Simbolon	Dkn. Rimawaty Pantou	Dkn. Magda A.H. Paath
<b>P7</b> - Pundi & Penyambut	Pnt. Nicky S. Malonda	Pnt. Argopandoyo T.H	Pnt. Daniel C. Pantou
<b>Organis</b>	Gaby Rondonuwu	Andy Gaspersz	Tim Musik Pelkat GP
<b>Kantoria/PL</b>	Ibraninda Hursepuny	Yenny Doloksaribu	Pelkat GP
<b>Operator Sound</b>	Tri Haryanto	Carlo Siagian	Virgo Perulu

## **IBADAH KELUARGA GABUNGAN**

Mengundang seluruh warga Jemaat untuk hadir dalam Ibadah Keluarga Gabungan pada :

Hari/Tanggal : Rabu, 21 Agustus 2019  
Waktu/Tempat : Pukul 19.00 WIB di Gereja Yahya  
Pelayan Firman : Pdt. Ny. D.B.T. Liow - Mambo  
Liturgis : Pnt. Suhardi Wijaya  
Organis : Reinhard Sitorus

Ramah tamah usai Ibadah disediakan oleh jemaat Sektor Ester dan Dekapolis

## **IBADAH KELUARGA**

Ibadah Keluarga serentak seluruh Sektor akan dilaksanakan pada **Hari Rabu, 28 Agustus 2019, pukul 19.00 WIB**, dengan jadwal sebagai berikut :

### **Sektor Ester**

#### **Kel. Titis P. Handoko**

Di Gereja Yahya  
PF : Pnt. Veronika Dwi Arti  
L : Pnt. Argopandoyo Tri Hanggono

### **Sektor Dekapolis**

#### **Kel. Liow - Mambo**

Citra Garden I Extension Blok AD 4 No. 18 Kalideres  
PF : Dkn. Lukito Gunadi  
L : Pnt. Gatot A. Sudirman

### **Sektor Betlehem**

#### **Kel. Karwur - Pioh**

Taman Golf II Blok AG4 No. 3A Cluster Golf Park House  
Modernland. Cipondoh, Tangerang  
PF : Pnt. Hamlet Thomas  
L : Pnt. Daniel C. Pantou

### **Bajem Annamartha**

#### **Kel. Suhardi Wijaya**

Di Gereja Annamartha  
PF : Pnt. Yohanes R.L. Assa  
L : Dkn. Charles Tanudjaja

Mohon perhatian seluruh jemaat untuk hadir dalam Ibadah Keluarga di sektor masing-masing.

## **SAKRAMEN BAPTISAN**

Majelis Jemaat GPIB Yahya telah menerima permohonan Sakramen Baptisan dari Bpk. Armando Elia W. Monintja dan Ibu Melyana untuk putra/putrinya yang bernama :

- 1. Kay Celeste Olivia Monintja**
- 2. Deon Sebastian Ernst Monintja**

Sakramen Baptisan akan dilaksanakan dalam Ibadah Minggu, 1 September 2019, pukul 09.00 di GPIB Yahya. Dan pengembalaan dilaksanakan pada hari Jumat, 30 Agustus 2019, pukul 18.00 WIB di GPIB Yahya.

Mohon kehadiran Presbiter bertugas, keluarga calon baptis dan para saksi dalam pengembalaan tersebut.

## PEMBERKATAN NIKAH KUDUS

Akan dilaksanakan pemberkatan dan peneguhan perkawinan kepada :

### **Marvelous Kandou**

(Warga Jemaat GEMINDO Sola Gratia Bekasi)

Dengan

### **Jessica Marshella Fransiska**

(Warga Jemaat GEMINDO Kasih Karunia Bekasi)

Pada hari Minggu, 1 September 2019, pukul 13.30 WIB di GPIB Yahya. Dan pengembalaan akan dilaksanakan pada Hari Jumat, 23 Agustus 2019 pukul 10.00 - 13.00 WIB di GPIB Yahya. Mohon kehadiran Presbiter, keluarga serta saksi dan calon mempelai dalam pengembalaan tersebut.

Presbiter : P1 - Pnt. Hamlet Thomas

P2 - Pnt. Jenny Tahupia - Lalawi

P3 - Dkn. Flora Amahorseja

P4 - Dkn. Lukito Gunadi

P5 - Pnt. Febian Mamesah

P6 - Dkn. Edwin V. Mailoa

## [BIDANG PELKES]

### POKOK-POKOK DOA

1. Persekutuan dan pelayanan jemaat GPIB Yahya terus setia menjadi saksi bagi Kristus
2. Negara dan Bangsa Indonesia
3. Mengucap syukur atas berkat TUHAN dalam sukacita Ulang Tahun, Kelahiran, Perkawinan
4. Pergumulan setiap jemaat
5. Warga Jemaat yang sakit:
  - Ibu Silalahi
  - Bpk. Okky Widyartha
  - Oma Aipassa
  - Ibu Stien Sasegade-Momor
  - Bpk. Wempy Sitanggung
  - Bpk. Jeffrey Montolalu
  - Bpk. Januar Atmadjaja
  - Ibu Anneke Nanlohy-Latupeirissa
  - Ibu Sunarti
  - Bpk. Robert Engeloedoe
  - Sdri. Gaby Tairas
  - Dkn. Meike Assa-Montolalu
  - Sektor Ester
  - Sektor Ester
  - Sektor Ester
  - Sektor Ester
  - Sektor Dekapolis
  - Sektor Dekapolis
  - Sektor Betlehem
  - Sektor Betlehem
  - Bajem Annamartha
  - Bajem Annamartha
  - Bajem Annamartha
  - Bajem Annamartha
6. Jemaat-jemaat GPIB, Fungsiaris Majelis Sinode dan jajarannya
7. Korban bencana alam di Indonesia, yatim piatu, janda, lansia



### PELAYANAN KASIH

Majelis Jemaat mengucapkan terima kasih atas pelayanan kasih jemaat berupa sumbangan bunga segar dalam Ibadah Minggu/hari besar gereja. Dengan ini diinformasikan bahwa pemesanan bunga segar sampai bulan Desember 2019 telah terisi penuh.

04 Agustus - Kel. Roy Wakkary - Rumambi

11 Agustus - Kel. Wempy Sitanggung - Sudirman

17 Agustus - Kel. Daniel Tahupia - Lalawi

18 Agustus - Kel. Roy Wakkary - Rumambi

25 Agustus - Kel. Dendy Sudirman - Marpaung

## JALAN SEHAT FORUM PEDULI KASIH (FPK)

Dalam rangka HUT Kemerdekaan RI ke 74, Forum Peduli Kasih (FPK), yaitu forum gereja-gereja yang ada di wilayah Grogol, Jakarta Barat bersama dengan Kelurahan Grogol akan mengadakan Jalan Sehat pada hari Sabtu, 24 Agustus 2019, pukul 07.00 WIB. Disediakan 10 kupon bagi masing-masing gereja seharga Rp. 10.000,-

Informasi lebih lanjut hubungi Bpk. Rudy Hamelberg di 0816 1429 991

## [BIDANG PPSDI & PPK]

Jadwal Pelayan IHMPA di Gereja Yahya				Persiapan			
Tgl	TK	AK	AT	Tgl	Pembina	Tgl	Pembina
18/8	Kak Heddy	K Ellen H	Oma Lisje	15/8	Kak Titiek	18/8	Kak Argo
25/8	K Elfa	Kak Iyun	Kak Robin	22/8	Kak Wenny	25/8	Kak Rima

Jadwal Pelayan Ibadah Hari Minggu Pelayanan Anak di Bajem Annamartha			
Tanggal	TK	AK	AT
18/8	Kak Yenny D	Kak Cece	Kak Echa
25/8	Kak Olvie	Kak Lydia	Kak Selly

Jadwal Pelayan Ibadah Minggu Persekutuan Teruna						
Tanggal	Yahya		Annamartha		Persiapan	
	Pelayan	Pendamping	Pelayan	Pendamping	Tanggal	Pemimpin
18/8	Kak Angel	Kak Indra	Kak Nicky	Kak Tina	15/8	Kak Wenny
25/8	Kak Tina	Kak Sandra	Kak Robin	Kak Cece	22/8	Kak Argo

## PELKAT PERSEKUTUAN KAUM PEREMPUAN (PKP)



Pengurus Pelkat PKP mengajak segenap anggota untuk ambil bagian dalam perkunjungan yang akan dilaksanakan pada :

Hari Kamis, 22 Agustus 2019

Pukul 10.00 WIB berkumpul di Gereja Yahya.

Terima kasih atas perhatian dan keterlibatan anggota PKP dalam kegiatan tersebut.

## PELKAT GERAKAN PEMUDA (GP)



Mohon kehadiran seluruh anggota dan pengurus Pelkat GP dalam Care Group yang akan dilaksanakan pada :

Hari/Tanggal : Jumat, 23 Agustus 2019

Waktu/Tempat : Pukul 19.30 WIB di Gereja Yahya



### **PELKAT PERSEKUTUAN KAUM BAPAK (PKB)**



Mohon kehadiran seluruh anggota dan pengurus Pelkat PKB dalam Ibadah rutin Pelkat PKB pada :

Hari Sabtu, 24 Agustus 2019

Pukul 19.00 WIB di kediaman Kel. Mamesah - Siagian

Jl Cempaka Raya 20 RT. 12/12 Cengkareng, Jakarta Barat

Pelayan Firman : Pdt. Inri Nikijuluw-Kiroyan

### **PADUAN SUARA JEMAAT**

Diinformasikan bagi seluruh anggota Paduan Suara Jemaat, latihan rutin akan dilaksanakan pada setiap hari **Selasa pukul 20.00** dan **Minggu pukul 13.00 WIB**.

Bagi seluruh warga jemaat GPIB Yahya yang berkerinduan untuk melayani dalam Paduan Suara Jemaat, dapat bergabung dalam latihan rutin tersebut.

### **VOKAL GRUP PELKAT PKB**

Mengundang seluruh kaum bapak untuk bergabung dalam Latihan Vokal Grup PKB yang di laksanakan pada setiap hari Selasa, pukul 19.00 WIB di Gereja Yahya.

### **PELKAT PERSEKUTUAN KAUM LANJUT USIA (PKLU)**



Pelkat PKLU akan mengadakan Kunjungan Kasih ke Panti Rehabilitasi Cacat Mental Gerakan Asih Abadi (GERASA) pada hari Sabtu, 24 Agustus 2019.

Untuk menunjang kegiatan ini, Pelkat PKLU menghimbau kepada seluruh Jemaat GPIB Yahya untuk dapat mendukung acara ini dengan menyumbangkan natura berupa beras, mie instan atau perlengkapan mandi.

Sumbangan dari Jemaat akan dibawa dalam kunjungan tersebut.

Informasi lebih lanjut dan pengumpulan sumbangan dapat menghubungi Pengurus PKLU.

Mohon dukungan dari Jemaat sekalian.

## **[BIDANG PEMBANGUNAN EKONOMI GEREJA]**

### **AKSI 2000**

Berdasarkan surat masuk dari Majelis Sinode tanggal 2 Mei 2019 No. 7247/V-19/MS.XX Perihal Program Aksi Rp. 2000/hari/keluarga, sebagai bentuk persembahan syukur & ucapan terima kasih atas segala karunia Tuhan bagi Umat, maka PHMJ GPIB Jemaat Yahya akan melaksanakan kegiatan tersebut mulai Minggu ke III Juli 2019.

Dimulai pada minggu ke III Bulan Juli ini, Majelis Jemaat melalui Koordinator Sektor masing-masing setiap minggu akan akan membagikan amplop Aksi 2000 ini yang dapat digunakan untuk mengumpulkan persembahan Aksi 2000. Dan amplop Aksi 2000 dapat dimasukkan dalam kotak yang ada di setiap Ibadah Hari Minggu.

Dana yang terkumpul dari Aksi 2000 ini akan digunakan untuk Pelayanan GPIB Yahya

Atas segala pemberian/persembahan kasih kami mengucapkan terima kasih. Tuhan Yesus memberkati.

## INFO RUMAH KOST

Bagi jemaat yang membutuhkan informasi mengenai rumah kost milik GPIB Yahya yang beralamat di Jl. Tomang Tinggi VI No. 16 RT. 015/RW. 06, Tomang - Jakarta Barat, silakan menghubungi Ibu Flora Amahorseja di 0811997069.

## [BIDANG INFORKOM & LITBANG]

### UCAPAN SELAMAT ULANG TAHUN

Kepada Bapak/Ibu/Saudara/I yang berulang tahun tanggal **18-25 Agustus 2019**, Majelis jemaat mengucapkan SELAMAT ULANG TAHUN dengan mengingat nas firman Tuhan dari **Amsal 4:10**, "*Hai anakku, dengarkanlah dan terimalah perkataanku, supaya tahun hidupmu menjadi banyak.*" Tuhan Yesus Memberkati.

Amor Ignatius Agust Turangan	18/8	Tanggita Prisilia Ilela	21/8
Denisse Rosa Watuggir	18/8	Stela Makatita	22/8
Robert A. Engeloedoe	18/8	Edison W. Karwur	23/8
Agus Gunawan	19/8	Henny Kullit	24/8
Virgo Agustinus Perulu	19/8	Hizkia Dianne A Mandagie	24/8
Liem Joe Hoo	21/8		

Mohon maaf jika ada kesalahan dalam pencantuman nama atau tanggal lahir yang belum tertulis.

Apabila ada perubahan atau penambahan data, silakan menginformasikan ke Sekretariat.

### Alih Tugas Ketua Majelis Jemaat

Dengan ini diinformasikan kepada seluruh Warga Jemaat GPIB Jemaat Yahya, bahwa :

1. Sesuai dengan Surat Keputusan Majelis Sinode GPIB No. 4159/'19/MS.XX/Kpts mengakhiri penugasan Pdt. Inri Nikijuluw-Kiroyan S.Th di GPIB Jemaat "Yahya" Jakarta Barat sebagai Pendeta/Ketua Majelis Jemaat. Dan memberi kepercayaan sebagai Pendeta/Ketua Majelis Jemaat di GPIB Jemaat "Ora Et Labora", Sungai Liat
2. Sesuai dengan Surat Keputusan Majelis Sinode GPIB No. 4169/'19/MS.XX/Kpts mengakhiri penugasan Pdt. Murti Elita Simanjuntak S.Th di GPIB Jemaat "Gideon" Jakarta Pusat sebagai Pendeta/Ketua Majelis Jemaat. Dan memberi kepercayaan sebagai Pendeta/Ketua Majelis Jemaat di GPIB Jemaat "Yahya" Jakarta Barat.

Serah Terima Jabatan Ketua Majelis Jemaat GPIB Jemaat "Ora Et Labora" Sungai Liat akan dilaksanakan pada tanggal 11 Agustus 2019.

Sidang Majelis Jemaat Khusus Serah Terima Jabatan Ketua Majelis Jemaat GPIB Jemaat "Yahya" DKI Jakarta akan dilaksanakan hari Sabtu, 28 September 2019. Ibadah Utus Sambut Ketua Majelis Jemaat GPIB Jemaat Yahya akan dilaksanakan dalam Ibadah Hari Minggu Yahya Pagi 29 September 2019.

## BERITA DUKACITA

Telah dimuliakan Bapa di Sorga :

### **Ibu Margaretha Erna Leentje Lahay - Loing**

Pada Hari Minggu, 11 Agustus 2019, di RS Milania Bogor  
dan telah dimakamkan pada Hari Senin, 12 Agustus 2019, di TPU Cipaku Baru Bogor

Majelis dan Jemaat menyampaikan rasa simpati yang dalam serta mendoakan kiranya Tuhan Sumber kehidupan mengaruniakan kekuatan dan penghiburan kepada keluarga yang ditinggalkan.

Data Kehadiran Ibadah Minggu Bulan Agustus 2019					
	Minggu I 04/08	Minggu II 11/08	HUT Kemerdekaan	Minggu III 18/08	Minggu IV 25/08
YP	84	57	67		
YS	24	46			
AM	45	35			

Data Kehadiran Jemaat Dalam Ibadah Keluarga Bulan Agustus 2019				
Sektor	Minggu I 07/08	Minggu II 14/08	Minggu III 21/08	Minggu IV 28/08
Ester	43	26		
Dekapolis		14		
Betlehem		21		
Annamartha		10		

Jakarta, 10 Agustus 2019

  
**Pnt. Daniel Christian Pantou**  
Ketua II

**Laporan Penerimaan Pengeluaran : Periode 10 - 16 Agustus 2019**

NO. PERK			KETERANGAN	PENERIMAAN	TOTAL
			PERKIRAAN		
			SALDO AWAL	Rp 37,392,356	Rp 37,392,356
80	00	00	<b>KOLEKTE</b>		
80	01	00	<b>MINGGU</b>		Rp 2,169,000
80	01	01	Yahya Pagi 11 Agts 19	Rp 812,000	
80	01	02	Yahya Sore 11 Agts 19	Rp 827,000	
80	01	03	Annamartha 11 Agts 19	Rp 317,000	
80	01	04	PA Yahya 11 Agts 19	Rp 87,000	
80	01	05	PA Anamartha 11 Agts 19	Rp 54,000	
80	01	06	PT Yahya 11 Agts 19	Rp 35,000	
80	01	07	PT Annamartha 11 Agts 19	Rp 37,000	
80	02	00	<b>PELKAT</b>		Rp 124,000
80	02	02	Ibadah Pelkat PKP 25 Agts 19	Rp 124,000	
80	03	00	<b>SEKTOR</b>		Rp 875,000
80	03	01	Ibadah Keluarga Sektor Ester 14 Agts 19	Rp 329,000	
80	03	02	Ibadah Keluarga Sektor Dekapolis 14 Agts 19	Rp 335,000	
80	03	03	Ibadah Keluarga Sektor Betlehem 14 Agts 19	Rp 211,000	
80	05	00	<b>KATEKESASI, BAPTISAN, SIDI &amp; PERKAWINAN</b>		Rp 32,000
80	05	01	Kolekte Katekesasi 8 Agts 19	Rp 32,000	
81	00	00	<b>PERSEMBAHAN</b>		
81	01	00	<b>SYUKUR</b>		Rp 3,969,000
81	01	01	Yahya Pagi 11 Agts 19	Rp 120,000	
81	01	02	Keluarga Victor Siringoringo	Rp 250,000	
81	01	03	NN (34 amplop) 11 Agts 19	Rp 2,519,000	
81	01	04	Yahya Sore 11 Agts 19	Rp 80,000	
81	01	06	NN ( 9 amplop) 11 Agts 19	Rp 560,000	
81	01	07	Annamartha 11 Agts 19	Rp 45,000	
81	01	09	NN ( 11 amplop) 11 Agts 19	Rp 395,000	
81	08	00	<b>SYUKUR SBU</b>		Rp 170,000
81	08	01	Yahya Pagi ( 2 amplop) 11 Agts 1919	Rp 150,000	
81	08	02	Yahya Sore (1 amplop) 11 Agts 19	Rp 20,000	
82	00	00	<b>PERSEPULUHAN</b>		
82	01	00	<b>MINGGU</b>		Rp 500,000
82	01	01	Yahya Pagi 11 Agts 19	Rp 100,000	
82	01	03	Annamartha 11 Agts 19	Rp 400,000	
83	00	00	<b>SUMBANGAN</b>		
83	01	00	<b>DANA &amp; DAYA</b>		Rp 717,000
83	01	06	Aksi 2.000 minggu 11 Agts 19	Rp 717,000	
83	02	00	<b>DANA PEMBANGUNAN</b>		Rp 429,000
83	02	01	Yahya Pagi 11 Agts 19	Rp 95,000	
83	02	02	Yahya Sore 11 Agts 19	Rp 99,000	
83	02	03	Anamartha 11 Agts 19	Rp 235,000	
			<b>JUMLAH PENERIMAAN</b>	Rp 8,985,000	Rp 8,985,000
			<b>TOTAL PENERIMAAN</b>	Rp 46,377,356	Rp 46,377,356

## Laporan Penerimaan Pengeluaran : Periode 10 - 16 Agustus 2019

PENGELUARAN				
NO, PERK	NAMA REKENING			
50	00	00	BIAYA PEGAWAI	-
51	01	00	BIAYA KANTOR	Rp 984,500
51	01	01	Fotocopy	Rp 480,000
51	01	02	Biaya ATK 16 Agts 19	Rp 379,500
51	01	03	Tinta Printer, Fax, dll 16 Agts 19	Rp 125,000
52	00	00	BIAYA PELAYANAN	
52	01	00	MINGGU	Rp 1,950,000
52	01	01	Transport PF Minggu Yahya Pagi 11 Agts 19	Rp 300,000
52	01	02	Transport PF Minggu Yahya Sore 11 Agts 19	Rp 600,000
52	01	03	Transport PF Minggu Anamartha 11 Agts 19	Rp 600,000
52	01	04	Transport Organik YP, YS & AM 11 Agts 19	Rp 150,000
52	01	05	Transport Prokantor/ PL YP, YS & AM 11 Agts 19	Rp 150,000
52	01	06	Transport Sound system YP, YS & AM 11 Agts 19	Rp 150,000
52	03	00	SEKTOR	Rp 600,000
52	03	01	Transpor PF Ester 14 Agts19	Rp 200,000
52	03	03	Transport PF Betlehem 14 Agts 19	Rp 200,000
52	03	04	Transport PF Annamartha 14 Agts 19	Rp 200,000
53	00	00	BIAYA	
53	01	00	UMUM	Rp 1,250,000
53	01	03	Sumbangan kedukaan Kel. Margaretha Loing 11 Agts 19	Rp 1,250,000
53	02	00	PERSIDANGAN	Rp 490,000
53	02	07	Konsumsi rapat PHMJ 8 & 15 Agts 19	Rp 490,000
57	03	00	INVENTARIS	Rp 2,450,000
57	03	07	Pembelian/setting Sound System (Mixer) utk Anamartha	Rp 2,450,000
			<b>JUMLAH PENGELUARAN</b>	<b>Rp 7,724,500</b>
			<b>SALDO AKHIR</b>	<b>Rp 38,652,856</b>

Terima kasih untuk semua persembahan yang telah diberikan guna menopang pelayanan jemaat.  
Apabila ada kekeliruan dalam pencantuman keuangan, mohon disampaikan kepada Bendahara.  
Tuhan Yesus memberkati kita semua.

Jakarta, 10 Agustus 2019



**Pnt. Veronika Dwi Arti**

Bendahara

## Penerimaan Persembahan Amplop

PERSEMBAHAN SYUKUR KELUARGA					
NAMA	JUMLAH	NAMA	JUMLAH	NAMA	JUMLAH
Kel. Victor S	Rp 250,000	NN	Rp -	NN	Rp -
				<b>JUMLAH</b>	Rp 250,000

PERSEMBAHAN SYUKUR MINGGU NN					
NAMA	JUMLAH	NAMA	JUMLAH	NAMA	JUMLAH
<b>YAHYA PAGI</b>					
NN	Rp 5,000	NN	Rp 50,000	NN	Rp 50,000
NN	Rp 5,000	NN	Rp 50,000	NN	Rp 40,000
NN	Rp 300,000	NN	Rp 50,000	NN	Rp 10,000
NN	Rp 20,000	NN	Rp 50,000	NN	Rp 10,000
NN	Rp 50,000	NN	Rp 100,000	NN	Rp 50,000
NN	Rp 20,000	NN	Rp 10,000	NN	Rp 4,000
NN	Rp 5,000	NN	Rp 50,000	NN	Rp 20,000
NN	Rp 100,000	NN	Rp 20,000	NN	Rp 10,000
NN	Rp 510,000	NN	Rp 50,000	NN	Rp 20,000
NN	Rp 5,000	NN	Rp 20,000	NN	Rp 100,000
NN	Rp 700,000	NN	Rp 20,000	NN	Rp 10,000
NN	Rp 5,000	NN	Rp -	NN	Rp -
				<b>JUMLAH</b>	Rp 2,519,000

YAHYA SORE					
NN	Rp 50,000	NN	Rp 100,000	NN	Rp 10,000
NN	Rp 5,000	NN	Rp 20,000	NN	Rp 5,000
NN	Rp 150,000	NN	Rp 200,000	NN	Rp 20,000
				<b>JUMLAH</b>	Rp 560,000

ANAMARTHA					
NN	Rp 20,000	NN	Rp 50,000	NN	Rp 50,000
NN	Rp 50,000	NN	Rp 10,000	NN	Rp 10,000
NN	Rp 5,000	NN	Rp 50,000	NN	Rp 50,000
NN	Rp 50,000	NN	Rp 50,000	NN	Rp -
				<b>JUMLAH</b>	Rp 395,000

AMPLOP PERSEPULUHAN					
NAMA	JUMLAH	NAMA	JUMLAH	NAMA	JUMLAH
<b>YAHY PAGI</b>					
NN	Rp 100,000	NN	Rp -	CNW	Rp -
				<b>JUMLAH</b>	Rp 100,000

YAHYA SORE					
NN	Rp -	NN	Rp -	CNW	Rp -
				<b>JUMLAH</b>	Rp -

ANAMARTHA					
Bima	Rp 400,000	NN	Rp -	NN	Rp -
				<b>JUMLAH</b>	Rp 400,000

## Penerimaan Persembahan Amplop

AMPLOP SBU					
NAMA	JUMLAH	NAMA	JUMLAH	NAMA	JUMLAH
<b>YAHYA PAGI</b>					
NN	Rp 100,000	NN	Rp 50,000	NN	Rp -
NN	Rp -	NN	Rp -	NN	Rp -
				<b>JUMLAH</b>	<b>Rp 150,000</b>
<b>YAHYA SORE</b>					
NN	Rp 20,000	NN	Rp -	NN	Rp -
NN	Rp -	NN	Rp -	NN	Rp -
				<b>JUMLAH</b>	<b>Rp 20,000</b>

### Amplop Aksi 2000 Periode 22 - 28 Juli 2019

NO	NAMA KEL	SEKTOR	PERIODE	JUMLAH
1	Kel. Opung Ticualu	Ester	4 s/d 10 Agts	Rp -
2	Kel. Oemar - Hutapea	Ester	4 s/d 10 Agts	Rp 14,000
3	Kel. Eden Lampus	Ester	4 s/d 10 Agts	Rp 50,000
4	Kel. Victor Siringoringo	Ester	4 s/d 10 Agts	Rp 6,000
5	Kel. Edwin Mailoa	Ester	4 s/d 10 Agts	Rp 26,000
6	Kel. Tahupia Lalawi	Ester	24 Ju s/d 14 Agts	Rp 75,000
7	Kel. Hutasoit Silaban	Ester	22 Jul s/d 18 Agts	Rp 56,000
8	Kel. Hutasoit Ticoalu	Ester	22 Jul s/d 18 Agts	Rp 56,000
9	Kel. Rudy Hamelberg	Ester	4 s/d 10 Agts	Rp 29,000
10	Kel. Anita Pohan	Ester	4 s/d 10 Agts	Rp 50,000
15	Kel. Sitorus Ambarita	Dekapolis	4 s/d 10 Agts	Rp 14,000
22	Kel. Sembiring	Anamartha	4 s/d 10 Agts	Rp 14,000
25	Kel. Asnidar Juniati S	Anamartha	4 s/d 10 Agts	Rp 14,000
26	Kel. Y. Dirwan	Anamartha	4 s/d 10 Agts	Rp 10,000
27	Kel. Napitupullu	Anamartha	4 s/d 10 Agts	Rp 15,000
28	Kel. Perullu	Anamartha	4 s/d 10 Agts	Rp 60,000
29	NN	Anamartha	4 s/d 10 Agts	Rp 20,000
30	NN	Anamartha	4 s/d 10 Agts	Rp 14,000
31	NN	Anamartha	4 s/d 10 Agts	Rp 14,000
32	NN	Anamartha	4 s/d 10 Agts	Rp 5,000
34	Kel. Jacob Lumbantoruan	Betlehem	1 s/d 31 Agts	Rp 100,000
35	Kel. Tobing Sinaga	Betlehem	4 s/d 10 Agts	Rp 25,000
39	NN	Yahya Sore	4 s/d 10 Agts	Rp 50,000
<b>Total</b>				<b>Rp 717,000</b>

**Pelaksana Harian Majelis Jemaat (PHMJ)  
GPIB Yahya 2017 - 2020**

Ketua	Pdt. Inri M. Nikijuluw-Kiroyan	0813 720 11 777
Ketua I	Pnt. Argopandoyo	0818 153 297
Ketua II	Pnt. Daniel C. Pantou	0812 88 403 404
Ketua III	Pnt. Titiek E. Walangitan	0898 988 7884
Ketua IV	Pnt. Hamlet Thomas	0813 1115 2846
Sekretaris	Dkn. Yossi Simbolon	0812 1054 9026
Sekretaris I	Dkn. Yoice S. Siahaya	0856 8091 384
Bendahara	Pnt. Veronika Dwi Arti	0812 817 6504
Bendahara I	Pnt. Lamhot Tobing	0838 9904 9259

**MAJELIS JEMAAT GPIB YAHYA PERIODE 2017 - 2022**

**SEKTOR ESTER**

Pnt. Argopandoyo T.H. 0818 153 297  
 Pnt. Veronika Dwi Arti 0812 817 6504  
 Pnt. Jenny J. Tahupia-Lalawi 0812 9009 7296  
 Dkn. Magda A.H. Paath 0857 7787 7845  
 Dkn. Daru Bardosono 0815 1781 7461  
 Dkn. Flora Amahorseja 0811 997 069  
 Dkn. Yoice Siahaya 0856 8091 384  
 Dkn. Martha B. Simbar 0812 1975 1314  
 Dkn. Edwin V. Mailoa 0812 8961 7789

**BAJEM ANNAMARTHA**

Pnt. S. Suhardi Wijaya 0822 1188 8631  
 Pnt. Stien Opit-Tompunu 021-5546071  
 Pnt. Yohanes R.L. Assa 0812 8409 3129  
 Pnt. Febian Mamesah 0818 768 008  
 Pnt. Sumedho E. Atmadaja 0858 1112 8211  
 Dkn. Charles Tanudjaja 0818 800 780  
 Dkn. Meike Assa-Montolalu 0888 875 6416  
 Dkn. Marce Engeloedoe 0822 1371 5084  
 Dkn. Yossi Simbolon 0812 1054 9026  
 Dkn. Lanny S. Montolalu 0812 8371 108

**SEKTOR DEKAPOLIS**

Pnt. Gatot A. Sudirman 0818 883 027  
 Pnt. Yoshua Sitorus 0857 7906 5819  
 Pnt. Titiek E. Walangitan 0898 988 7884  
 Pnt. Nicky S. Malonda 0815 2309 027  
 Pnt. Wenny Pessak-Wowor 0812 817 5031  
 Dkn. Rimawaty Pantou 0812 8866 426  
 Dkn. Lukito Gunadi 0899 9279 299

**SEKTOR BETHLEHEM**

Pnt. Lamhot Tobing 0838 9904 9259  
 Pnt. Daniel C. Pantou 0812 8840 3404  
 Pnt. Hamlet Thomas 0813 1115 2846  
 Dkn. Johnson Loing 0838 7523 6543  
 Dkn. Kristina Jacob-L 0812 8981 2337

**KOORDINATOR SEKTOR**

**ESTER**

Koordinator : Pnt. Jenny Tahupia-Lalawi  
 Wakil : Dkn. Daru Bardosono

**DEKAPOLIS**

Koordinator : Pnt. Yoshua Sitorus  
 Wakil : Pnt. Wenny Pessak - Wowor

**BETHLEHEM**

Koordinator : Dkn. Johnson Loing

**ANNAMARTHA**

Koordinator : Pnt. S. Suhardi Wijaya